

○尾張建設事務所との意見交換会の開催について

7月16日（水）、愛知県三の丸庁舎にて尾張建設事務所幹部職員の皆様との定例の意見交換会を開催いたしました。

尾張建設の西村所長始め幹部職員の方々と、協会三役、災害・安全衛生委員長、技術積算委員会の委員で、協会会員の現状や取り組み、工事施工の要望、改善策などについて話し合いました。また、尾張建設事務所からの情報提供をいただき、大変充実した意見交換が行われました。



○協会顧問との意見交換会の開催について

7月23日（水）、ホテルメルパルク名古屋にて協会顧問である地元選出県議会議員の先生方と協会役員との定例の意見交換会が行われました。

協会の各委員会の活動として安全パトロールや講習会、グランドワークなどの地域貢献の報告、地区毎の懸案事項等についての意見交換がなされました。顧問の先生方と認識の共有が図られ、大変有意義な会議となりました。



○ 8月の名古屋建設会館の閉館日について

名古屋建設会館は、来月 8月 12日(火)から 15日(金)までを閉館日とさせていただきます。

ご用のある方は、当日をさけてお越しくださいますようお願いいたします。